



ロータリー：
変化をもたらす

国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成29年7月4日(火) 第2808回 例会 (本年度第1回)

7月18日(火)	クラブ休会
7月25日(火)	2017-2018年度 活動方針②
8月 1日(火)	ゲストスピーチ 木村直子山形大学農学部教授
8月 8日(火)	ゲストスピーチ 妹島設計事務所 池田氏「新文化会館について」

Eメール@tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ@<http://www.tsuruokarc.org/>



会長報告

会長／木村 節

今日が第1回目の例会です。私の1つのミッションは、60周年を迎える武田年度へのつなぎという意味で精一杯頑張りたいと思います。

日曜日の内川清掃、大変ご苦労様でした。参加いただいた皆様、ありがとうございました。

第1回理事会で決まった主な事項を報告いたします。

- 誕生祝は、木村屋さんと本長商店さんの商品に変更
- ゲストへの謝礼は商品券プラス交通費とする
- 60周年に向けた取組みを強化する
- ガバナー公式訪問は9月19日(火)に決定

私も、前職のロータリーを含め、ロータリー歴11年になりました。青柳会長当時の幹事でしたが、名前ばかりで何もしていませんでした。そのツケが今回しっかりと回ってきたと感じています。皆さん方にはご迷惑をかけないよう、スムーズな理事会開催、クラブ運営に取組んで参りますのでよろしくお願ひいたします。

幹事報告

幹事／佐藤 誌郎

○ガバナー事務所

ロータリーレートについて

7/1から 111円／1ドル

○直前ガバナー事務所

2016-17年度ガバナー任期満了のお礼とご挨拶

会員増強個人表彰者推薦のお願い

○鶴岡ローターアクトクラブ

鶴岡RAC例会の御案内

7月6日(木)19時より

会員数	28名
出席	20名
出席率	76.92%
前々回確定出席率	89.29%

本年度の活動方針

会長 木村 節

2017-18年度のRI会長は、オーストラリア出身の公認会計士、イアンH.S.ライズリー氏です。ロータリーテーマは「変化をもたらす」です。具体的には、資料をご覧ください。その中でRI会長賞には、3つの戦略計画があり、1つはクラブのサポートと強化、2つ目が人道的奉仕の重点化と増加、3つめがロータリーの公共イメージと認知度の向上、となっています。

2800地区ガバナーは、眼科医の鈴木一作さんです。地区目標は、「美しい心、ロータリアンの矜持～修養、友情、情熱、奉仕、平和、感動～」。矜持とは自分の能力を信じていただく誇り、プライドという事のようです。修養以下の6項目は矜持の源泉で、地区目標としての具体的な中身になっています。

地区運営上の指針として、8つの重点事業が掲げられています。1つは会員増強、2つは奉仕プロジェクトの充実・推進、3つ目は公共イメージと認知度の向上、4番目はロータリー財団への支援、5番目は米山奨学会への支援、6番目は青少年交換事業の推進、7番目はリーダーの育成、8番目はロータリーの親睦となっています。



新会長・幹事から前会長・幹事へ花束贈呈

■ RI会長 イアン H.S. ライズリー

■ 地区ガバナー 鈴木 一作

■ 会長／木村 節 ■ 副会長／菅原成規 ■ 幹事／佐藤詩郎 ■ 会長エレクト／武田啓之

■ 会報委員会／阿蘇司朗・菅原成規・迎田 健・前田 優・真島吉也

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

そのほかに、5つの重点目標があり、

- 1、ロータリーを学び、好きになり、活かし、広めるリーダーを！
- 2、自由討論と親睦と敬愛の念を深め合う「フォーラム例会」と「IM」を！
- 3、飲食を伴う夜の例会で、ガバナーのクラブ公式訪問を！
- 4、「今日は参加してよかったです」と、誰もが思う会合と事業を！
- 5、「ロータリー、ロータリーの奉仕哲学、ロータリーの目的」の理解を！

〈クラブ活動方針〉

来年度のクラブ創立 60 周年に向けて精一杯頑張ってまいります。

今年度、スタート会員は 30 名と、非常に厳しい船出ではありますが、これから確実に新会員の増加を図っていきます。

○クラブ目標

1. 地域に溶け込んだロータリーの実現
2. 姉妹友好クラブとの連携の強化
3. ロータークトクラブの充実
4. 由良地区、白山島への案内板の設置
5. 60 周年記念事業の PT の立ち上げ

○各年度事業

☆家族例会 だたちや豆家族例会以下、前年同様継承いたします。

☆クラブ協議会 8/29 日、11/28 日、2/13 日、5/15 日と考えています。

☆会員増強 内部資料委員会 3 名の純増を考えています。

☆ホームページ 越智さんに引き続きやって頂く。

☆クラブ管理運営委員会 出席率の向上、例会の厳格化と進行

☆社会奉仕 内川清掃（実施済み）、10月1日（日）

香頭ヶ浜清掃 ☆職業奉仕 荘内銀行の新本店ビルの視察、第3例会での行動規範の唱和。職業奉仕についての卓話を予定。

予算案につきましては、支出オーバーの債務超過という引き継ぎを受けて、会費収入をあわせて健全な決算報告ができるよう進めてまいります。

東日本災害復興等支援金基金、米山奨学生、財団寄付について変更はないと伺っております。事務所経費等についても従前と同様と伺っております。それから、各種団体、後援会の協力金その他につきましても従前と同じような格好で行いたいと思います。

6月に、鶴岡市民憲章、8日ニューブランズウィック友好協会 17日青少年交換小委員会と会長就任前に、各種会議に参加させていただきました。

まだまだわからないことが沢山あります。私も改めて、ロータリーの勉強をしながら、今後一年間頑張ってまいりたいと思いますので、皆さんからのご協力をよろしくお願い申し上げます。

年度初めにあたって

幹事 佐藤 詩郎君



当社山形日産自動車販売では、7月の第一月曜日を利用して、全社員が CS お客様対応強化訓練をやっています。開会式のとき、昨日都議会で、都民ファーストが第一党になった、何故第一党になったかという話をしました。組織とすれば、チームワークを作れない組織は潰れていくんだろうという話もしました。組織としてお客様に満足をしていただけることが、ここ 5 年間ぐらいでできています。毎年大会をして、一週間ぐらい仕事終わってから夜中まで毎日皆な練習をします。文句は言わないです。それが理解されて、みな一生懸命になるというところではないかなと思っています。

自分もロータリーの目的行動規範と、定款・細則をもう少し見ながら、一年間頑張ってみたいと思いますので、ぜひともよろしくお願ひ致します。

新入会員挨拶

東北電機鉄工(株)鶴岡支店長 斎藤 尚君



どうもはじめまして、斎藤尚ともうします。

家族構成は、子ども 3 人います。男 3 人で、三男坊だけ家に残っております。私、妻、三男の 3 人で暮らしております。孫も 2 人いますが、共に男で、女の子に恵まれません。3 番目は是非とも女が欲しいというふうに言っております。何分にもわからぬことがありますので、どうぞよろしくお願ひします。

委員会報告

◆メイクされた方

藤川享胤君 木村節君 佐藤詩郎君 丸山隆志君
菅原成規君 武田啓之君 加藤亨君 越智茂昭君
佐藤孝子君 佐藤友行君 田村一美君 迎田健君
榎本久静子君 楠渡美智子君 西川富美子君

スマイル

武田 啓之君 ●会長、舟出おめでとう。佐藤幹事、斎藤さん、承継ありがとうございます。内川掃除ありがとうございました。
富田喜美子君 ●木村会長、佐藤幹事、一年間御苦労様です。
菅原 成規君 ●日曜日の清掃活動、娘の空手の県大会が山辺町で開催され、欠席させていただきました。木村会長、一年間お体を大切にがんばって下さい。
富樫 松夫君 ●木村年度の船出を祝して。斎藤さんの入会を歓迎して。
加藤 亨君 ●本日はありがとうございました。斎藤尚を宣しくお願ひします。
佐藤 詩郎君 ●一年間幹事として少しがんばります。
藤川 享胤君 ●①木村会長・佐藤幹事の新たな出航を祈念して。
②斎藤さんの入会を歓迎致します。